



# 雀宮東小だより

<http://www.ueis.ed.jp/school/suzume-e/>



すなおで かしこく たくましく 責任果たす ひがしの子

令和 7年12月  
宇都宮市立雀宮東小学校  
No8発行者 新村 和代



12月（師走）を迎える、今年も残すところあとわずかとなりました。12月6日（土）の「持久走記録会」では、保護者の皆様のたくさん声援を受けながら、子どもたちはゴールを目指し、走り切りました。子どもたちが熱心に練習に取り組んだ成果が発揮されたのはもちろんのこと、保護者の皆様が一人一人の子どもたちに温かい励ましの言葉をかけてくださいましたからこそその結果です。子どもたちを応援してくださいました保護者の皆様ありがとうございました。今年も、雀宮東小学校は、子どもたちのやる気に溢れ笑顔でいっぱいの素晴らしい年となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、子どもたちの日々の成長を支えてくださいましたことに、心より感謝申し上げます。



## 持久走記録会～最後まで頑張る姿！～



12月6日（土）持久走記録会を行いました。持久走のねらいは、体力の向上とともに「最後まで頑張り抜く強い意志を養う」ことです。子どもたちは一人一人自分の目標を持ち、その達成に向けて体育の授業や業間の時間等に一生懸命練習を重ねてきました。本番を走り終えた子どもたちの表情は、みな達成感に満ちて光り輝いていました。頑張り切った子どもたちに心からの拍手を送りたいと思います。



## 2年生 校外学習「町たんけん」に行ってきました。



12月9日（火）、2年生が校外学習「町たんけん」で、南図書館・雀宮駅に行ってきました。各施設の様子を見学したり、働く人や利用する人の様子を観察したりしました。公共施設の仕組みや工夫について様々なことを学び、貴重な体験となりました。見守りにご協力いただきました保護者ボランティアの皆様、ありがとうございました。



## 4年生 校外学習「アートクルーズ」「総合:心と心をつなごう」に行ってきました。

4年生が、校外学習「アートクルーズ」で、県立美術館・県立博物館を訪れ、優れた美術作品に触れて感性を高めたり、栃木の自然や文化について理解を深めたりしました。また、「総合:心と心をつなごう」の学習で南図書館・雀宮駅に行き、福祉の観点で各施設を見学し、障がい者や高齢者への工夫、誰もが暮らしやすい町づくりの工夫を見付けることができました。



## 5年生 校外学習「日光方面」に行ってきました。

11月28日（金）、5年生が校外学習で、世界遺産「日光二社一寺『日光東照宮、輪王寺、二荒山神社』」「だいや体験館」に行ってきました。自分たちの計画に沿って友達と協力しながら班別活動をし、栃木県が誇る「世界遺産」の素晴らしさを十分に味わうことができました。充実した校外学習となりました。



### 外部講師を招いて 2年生 学級活動「いのちのはじまり」

12月16日（火）に、アルテミス宇都宮クリニックの助産師の方を講師に招き、2年生が「いのちのはじまり」の授業を実施しました。生命誕生にあたっての胎児の様子や誕生の様子について話を聞いたり、赤ちゃん人形を抱っこしたり、心音を聞いたりして、子どもたちはいのちの誕生の素晴らしさや大切さを感じ取っていました。



### 外部講師を招いて 6年生 総合「開け！未来のとびら」

12月9日（火）に、SUBARU航空宇宙カンパニーの方を、12月16日（火）に、保護者の方を講師に招き、6年生が「開け！未来のとびら」の授業を実施しました。この授業は、「人生の先輩から話を聞いて働く人の思いや苦労などを知り、自分なりの職業観をもつ」ことがねらいです。様々な職業について、専門家の方から話を聞く子どもたちの表情は真剣そのもの。進んで質問し、自分の将来に向けて新しい世界を広げました。ご協力いただきました保護者ボランティアの皆様、ありがとうございました。



### おにぎりの日・お弁当の日

11月19日（火）おにぎりの日、12月3日（水）お弁当の日。おにぎりやお弁当をうれしそうに食べて、みんなにっこり。子どもたちの笑顔は、最高でした。ご協力に感謝いたします。



### 人権週間

12月8日（月）から1週間「人権週間」を実施しました。「人権の尊さについて理解を深め、だれもが明るく楽しい毎日を過ごすことができるようになる」ことがねらいです。校内では、「みんなが元気になるあつたか言葉」の掲示、友達のよいところ見付け、人権を扱った道徳の授業、人権に関する作文や本の紹介、人権に関する映像視聴などを行いました。



### 市P連バレー大会

11月30日（日）に行われました市P連バレー大会（ブロック優勝校同士の対戦）では、富士見小と対戦しました。惜しくも敗退となりましたが、雀宮東小の明るく楽しむ見事なチームワークに感動です。選手の皆様・保健体育部の皆様・執行部の皆様に深く感謝申し上げます。



### 素敵なお休みを！

1月16日（金）、昨年に引き続き『どんど焼き』が本校校庭で開催予定となっています。どうぞお子様とご一緒にご参加くださいますようお願い申し上げます。

